



ロータリーは機会の扉を開く
Rotary Opens Opportunities

2020-2021年度
R I 会長

Fuji Kurauchi

Bulletin

◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日 ◇会場 セレクトロイール八代
 会長 中山 英 朗 会報編集者 岡 本 大 成 年度 No.34
 幹 事 古 田 浩 二 令和3年3月17日発行

3月10日（第3058回）例会

司会 住吉SAA

歌 国歌「君が代」(声を出さずをお願いします)
Rソング「我等の生業」

ゲスト 田中 響様

(八代病院 精神保健指定医)

会長の時間

中山(英)会長

東日本大震災から10年経とうとしておりますが、先週、石巻市長亀山様から、支援に対する感謝の言葉と復興の経緯、今後の決意の便りを頂きました。最後の言葉として、コロナ後、是非石巻市にご訪問下さいとの一文も添えてありました。支援された恩を忘れず区切りの年にお礼の文を頂きましたこと感謝いたします。

さて、熊本県のコロナ感染者が0の日が多くなってきました。八代に於いては1月28日以来昨日まで感染者0で経過しております。緊急事態宣言下の1都3県はさらに2週間の延長になりました。今後のことを思うと首都を含む3県のコロナ感染者の沈静化が1日も早く達成できることを祈念します。

さて、今週の日曜日に予定されておりました第2720地区の地区大会ですが、先週皆さんにお配りしたようにWeb配信による開催となりました。もう1月前にコロナ感染者数が現況のように落ち着く事が予想できたら、十分開催できたと思います。会場の手配、対応に早急な判断が必要だったと思いますが誠に残念です。しかし年に1度の大会です是非皆さんWeb会議にご参加をよろしく願います。

3月24日のプログラム		4月7日のプログラム	
秀岳館高校 災害ボランティア活動報告		未 定	
本日のスマイル	9,000円	累 計	648,000円

また昨日、八代南RCの創立45周年例会にお祝いを持参しました。例会には参加出来ませんので、開催前に訪問したところリハーサル中でした。米山奨学生のキョ・エイさんの送別会も兼ねて行われ、友好RCの基隆東RCとWebで繋ぎ、内輪の懇親会も開催されるとのことでした。45周年、心よりお祝い申し上げます。

聖火リレーのスタートが、3月25日にいよいよ迫っております。森前会長の不適切な発言で辞退者が続出しておりますが、東京オリンピック開催に向けての大イベントとであることに変わりありません。開催できるかまだ決定しているわけではありませんが、約4ヶ月間続くリレーが無事完結出来るか、注目していきたいと思えます。

昨年は中止になった高校野球の春の選抜大会も今月の19日より開催されます。

スポーツの秋と言いますが、球春というようにこれからJリーグ、プロ野球、ゴルフと球技の季節が始まります。東京オリンピックの観客対策を考えれば、各競技を開催する会場にやってくる観戦者に対する主催者の対応は、良い意味でシミュレーションになると思えます。(今日のニュースでは海外の観戦者はナシの方向へ)

最後に本日の熊本日日新聞の新生面になるほ

◆ 出席報告 ◆

飯田会員

会員総数	出席免除 会員数	計算上会員数	ホームクラブ 出席数	当日分メーク アップ済会員	合 計
77 名	4 名	73 名	69 名	0 名	69 名
2/24の 出席会員数	補 填 会 員 数	合 計	2/24の出席率	他 出 席 会 員 (メークアップ)	本日出席率
69 名	0 名	69 名	92.00 %	名	94.50 %

どと思える文が掲載されておりました。連載50周年を迎える『ドラえもん』の登場人物ジャンと隣国中国の考え方行動をリンクさせた記事です。是非皆さんもご一読下さい。

幹事報告

古田幹事

○ロータリーの友3月号がまいりましたので配布致します。

○3月14日(日)の地区大会ライブ配信は12:45より開始となります。是非ご覧下さい。

◎例会変更・取り止めのお知らせ

- ・熊本西南RC 3月18日(木)は定款に基づき取り止め。
- ・八代北RC 3月12日(金)は定款に基づき取り止め。3月19日(金)は地区大会へ変更。
- ・熊本西RC 3月30日(火)は定款に基づき取り止め。

スマイルBOX 豊田会員

[中山(英)会長・古田幹事]

明日3月11日は、未曾有の被害があった東日本大震災があった日です。あれから10年経ちました。先日石巻市より八代ロータリークラブに手紙が届きました。「あの日すべてが変わってしまいました」という文章から始まり、日常が一変した状況と「手を差し伸べてくれた」すべての人たちへの感謝が書いてありました。昨年、世界中がコロナにより一変しました。大変な状況ですが、日は必ず上ります。確実に終わりが近づいていると思うし、そう思いたい。

手紙の最後には「コロナが落ち着いたら、石巻市に来てください。皆様からの支援を目で見て、肌で感じて頂ければ幸いです」と書かれました。長い道のりですが、一日も早く日常を取り戻すために、共に頑張っていきましょう！

本日もよろしくお祈りします。

[古田幹事]

有限会社 味彩園で「おうち花見弁当」を企画しました。新型コロナ感染予防の中、今まで何とかやってきましたが、イベント等が全くなく、当社の強みであるイベント弁当が大変苦戦しております。

皆様方におかれましても、大変な時期とは存じますが、少しでも春の喜びを感じて頂ければと思います、また、一生懸命お弁当を作る障害のある方々のためにも、ご協力いただきたく、案内させていただきます。よろしくお祈りします。

[高野(英)・梶尾の両会員]

①八代病院の田中響先生の卓話、楽しみに致し

ております。

②今回は当院の田中先生の卓話の時間を頂き有難うございます。

卓話 認知症の医学的理解

医療法人カジオ会 八代病院

医学博士・精神保健指定医・老年精神医学会専門医

田中 響 様



卓話 田中様

石巻市長からのお手紙

石巻市長 亀山 紘 様

2011年3月11日、あの日、すべてが変わってしまいました。

「行ってきます」と出てきた家も「いってらっしゃい」と見送り、見送ってくれた家族も、見慣れた景色もさっきまで働いていた職場も、仲間も、どれか一つ欠けても立ち直れないような出来事を、一度にすべて失ってしまった人が、あの日どれほどいたでしょう。

現状を知れば知るほど絶望と深い悲しみに暮れる私たちに、発災後すぐに国や県他市町村をはじめ様々な企業・団体・個人の方々が国内外から沢山の手を差し伸べてくださいました。こんなにも私たちが想ってくれる温かい手があることを、私たちは震災を通して知ることができたのです。その温かい手があったからこそ、今日の私たちがあり石巻市があります。

私たちは差し伸べられた手を“決して忘れてはならない”そう心に刻み、生き残った者の使命として、後世へとこの震災を伝承し、手を差し伸べてくださった方々へ感謝の心を忘れずにこれからも歩んでまいります。

震災から10年、復興完結まであと一歩となりました。10年目の区切りとしてここに石巻市民を代表して心より感謝を申し上げます。

令和3年3月

どうぞ皆さん、コロナが落ち着きましたら、石巻市にいらしてください。